

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Roland Sollberger-Brühlmann

erfahren durften.

Im Besonderen bedanken wir uns für die zahlreichen persönlichen und tröstenden Worte und Briefe, die schönen Blumen und die Spenden an die Spitex Region Bern Nord.

Ebenfalls danken wir dem Pflegepersonal des Altersheims Senevita Bernerrose für die liebevolle Betreuung.

Ein besonderer Dank gilt allen, die Roland in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Zollikofen, im Mai 2018

Die Trauerfamilie